

# ABC TEXTURE

*Visit us at* **stand 304**

Category: Lab



ABC Texture est un laboratoire de co-traitance en cosmétique qui possède sa propre unité de production et de conditionnement. Nous développons nos propres formules de Soins, Solaire et Maquillage alliant innovation, créativité, sensorialité et naturalité. ABC TEXTURE est la 1<sup>ère</sup> usine de cosmétiques construite en France dans une démarche durable HQE et notre activité est certifiée ISO 22716, COSMOS et EVE VEGAN. De la conception à la livraison de vos produits, en passant par la recherche des packagings, nous sommes là pour vous accompagner à chaque étape de votre projet cosmétique.



ABC Texture is a subcontractor cosmetics laboratory with its own production and filling units. We develop our own Skin Care, Sun Care and Make Up formulas combining innovation, creativity, sensoriality and naturality. ABC Texture is the 1<sup>st</sup> French cosmetic factory built within a sustainable HEQ approach. Our activity is also certified ISO 22716, COSMOS and EVE VEGAN. From the conception to the delivery of your products and going through packaging sourcing, we are here to support you on each step of your project.



Adresse: 10 rue Isaac Newton, 35800 DINARD

Tel: +33 (0)2 90 63 00 20

[commercial6@abctexture.com](mailto:commercial6@abctexture.com)